

Con ceremonia inaugural se dará inicio a un nuevo año académico de Alta UACH

HOY. La actividad comenzará a las 11 horas en dependencias del Aula Magna de la Universidad Austral, en Isla Teja.

Para las 11 horas de hoy está programada la ceremonia de inauguración del 16° año académico de la Escuela de Talentos Alta UACH, el que este año contará con 483 estudiantes provenientes de diversas comunas de la región de Los Ríos.

La ceremonia se realizará en el Aula Magna de la Universidad Austral de Chile, ocasión en la que se recibirá a los 136 nuevos estudiantes que este año se suman a la iniciativa. Cabe destacar que estos jóvenes, que cursan estudios en establecimientos públicos, particulares subvencionados y privados de la región, han pasado por un proceso de identificación y admisión.

Uno de los momentos más esperados de la jornada será la conferencia inaugural, titulada "Transformando el Mar en Oportunidad: Ciencia y Tecno-



ESTE AÑO, EL PROGRAMA CUENTA CON 483 MATRICULADOS.

logía en Manos Jóvenes", la que será realizada por tres estudiantes del programa, que son Alejandra Montecinos, Fernanda Arias y Elena González.

Las jóvenes compartirán su experiencia con el proyecto que las llevó a obtener un reconocimiento a nivel regional y a presentarla en la iniciativa nacional Los Creadores, en Santiago durante el año 2024, con

su invento AquaNatrium, un desalinizador de agua para viviendas de comunas costeras.

Para este semestre, los jóvenes podrán elegir entre 69 cursos y laboratorios de enriquecimiento extracurricular que profundizan temáticas como por ejemplo paleontología, astronomía, estadística y finanzas hasta escritura creativa, artes, deportes y desarrollo personal. 